



**FINANZAS PERSONALES:**

# Coopeuch se alía con *fintech* para desarrollar funcionalidad que promueve el ahorro

**Esta funcionalidad**, se suma a la iniciativa "Salud financiera" (también desarrollada junto a Getxerpa), que es parte de la plataforma web CoopeuchEduca.

**"Ahorrando" fue generada con Getxerpa** y se integra a la aplicación que usan los socios de la cooperativa.

La cooperativa Coopeuch acaba de lanzar la funcionalidad digital "Ahorrando", que facilitará el ahorro a sus socios. La herramienta fue desarrollada junto a la *fintech* chilena Getxerpa, y permite ahorrar por medio de metas y reglas de ahorro relacionadas a gustos y estilo de vida.

Así, los usuarios del programa (que deben tener la *app* Coopeuch, y una cuenta con la empresa) podrán ahorrar redondeando sus compras, estableciendo un monto mensual, o si su equipo favorito gana un partido, por ejemplo.

"Siempre hemos generado inclusión financiera en Chile y promovido con mucha fuerza la importancia del ahorro. Y esta innovadora iniciativa, que forma parte de nuestro ecosistema de educación financiera, refuerza ese propósito", destaca el gerente general de Coopeuch, Rodrigo Silva.

Mijael Feldman, CEO de Getxerpa, valora esta alianza y destaca que esta herramienta "comenzó con pruebas piloto con un grupo pequeño de socios y colaboradores, donde obtuvimos resultados muy positivos, demostrando que los socios de Coopeuch están interesados en tener más herramientas y acompañamiento para alcanzar sus objetivos financieros. Nos encanta colaborar con instituciones financieras que ponen a sus socios y clientes al centro".



COOPEUCH